

al de la Devesa me quedaria curt, i no obstant cap persona de les que critiquen la Devesa, dupta entre anar a passar l'istiu an alguna de aquelles poblacions, o quedar-se. En segon lloc si posesim en un plat de balances els inconvenients que aquesta humitat pot tenir per a les persones xacroses, i en l'altre les immenses ventatges que la Devesa reporta a Girona, de tal modo baixaria aquest plat que el primer semblaria buit.

En matillevant una pintoresca comparança als madrilenys diré que *la Devesa es el pulmó de Girona*, ja que per ella respira la nostra ciutat. Tots els gasos irrespirables i mefitics que de les combustions industrials, funcions vitals dels homes i besties, fermentacions orgàniques d'imundiciés i escombraries, amb tanta abundancia, en una ciutat gens neta com es, malhauradament la nostra, se desprenen, queden substituïts i neutralitzats per les immenses onades aeries d'oxigen i ozón que continuament ens envia la frondositat incomparable de la Devesa.

Ja ho saveu, doncs, Gironins: Vetllar per la conservació i procurar el millorament de la nostra Devesa es un deure indeclinable de ciutadania.

B. Carreras

MERCADOS Y COSECHAS

A partir de hoy, con arreglo a las disposiciones vigentes, se podrán tener abiertos los palomares

* Según los datos oficiales que ha publicado *La Gaceta*, la importación en el mes de junio de 1916 ha sido de 93.115.145 pesetas, habiéndose elevado en igual período del año anterior a 96.364.141.

Ofrece en los seis primeros meses del año actual, aumento con relación a los mismos de 1915. En 1916 la cifra es de 652.579.884 contra 569.735.678 en 1915.

La exportación suministra los siguientes resultados en junio de 1916: 100.865.617 pesetas; en junio de 1915: 101.832.147. en los seis primeros meses de 1916: 682.000.486 por 627.007.800 en 1915.

En los seis primeros meses de 1916, se ha importado oro en moneda y en pasta por valor de 156.778.374 y exportado 74.880 pesetas.

Instrucción pública

Gracias a la iniciativa del señor Pla y Danié, trátase de levantar en la villa de Caldas de Malavella, un nuevo edificio destinado a escuelas públicas de ambos sexos.

A su vez, el doctor don Modesto Furest está trabajando para montar una estación Hidrológica, y la Sociedad Anónima de Aguas minerales en breve abrirá su manantial «La Roqueta», en el que podrán ser bebidas las aguas al pie del veno.

LA HERNIA Y EL VENDAJE CONTENTIVO TORRENT

PREMIADO POR VARIAS ACADEMIAS MÉDICAS

De resultados positivos con el tratamiento curativo de la hernia (trecadura) inventado y perfeccionado por

VICENTIE TORRENT

Ortopédico del Hospital y Casas de Beneficencia provinciales y ex-socio de la Ortopedia "La Cruz Roja"

El que sabe lo que es una hernia compra el *vendaje contentivo Torrent*, por ser hasta la fecha el mejor, no molesta y se lleva muy disimuladamente. El ignorante pasa el tiempo dejándose engañar comprando malos aparatos, con peligro de su vida.

Por esto los médicos recomiendan el acreditado vendaje contentivo TORRENT. Pídase tratado científico gratis. Consultas y explicaciones en el Bazar Ortopédico.

Subida San Félix, 3 y 5 (Pasaje Gómez).--GERONA

* El rector de la Universidad, doctor Carulla, acompañado del inspector don Manuel Ibarz; del médico doctor Coll, y del señor Font, estuvieron en Serriá para visitar los edificios que se construyen para escuelas en aquella población. Los visitantes fueron recibidos por el alcalde don Juan Solana, propietarios señores Illas y Carreras, secretario señor Molas y señores de la junta de primera enseñanza.

El doctor Carulla quedó muy complacido de su visita a Serriá.

* El viernes estuvo en Olot el rector de la Universidad de Barcelona, doctor Carulla, a quién acompañaban el señor inspector de Primera enseñanza de la provincia, don Manuel Ibarz, el doctor Cazorro y el arquitecto de la Mancomunidad, señor Planas.

El objeto de su viaje fué para girar una visita a los locales de las escuelas nacionales. Después de haber reunido a la Junta de Instrucción para darle conocimiento oficial de las impresiones recibidas prosiguió su viaje para Santa Coloma de Farnés.

También estuvo en aquella ciudad la comisión del ayuntamiento de Barcelona, que está practicando la visita a las colonias escolares.

CINE GRAN - VIA

Hoy martes sorprendente programa
Estreno de la colosal película

La Perla del Cinema

por Francesca Bertini protagonista de la cinta de éxito ODETTE.
otra de sensación y de risa

UN HILO EN LOS BAÑOS

por el famoso Charlot
Exito de la notable pareja

HERMANOS BESSONS

atracción de mérito, la mayor que se presenta en los principales cines.

NOTAS SUELTAS

Ayer falleció repentinamente en sus posesiones de Lérida, la virtuosa señora doña Dolores de Llobet, esposa del señor Barón de Casa-Fleix.

Tan dolorosa noticia produjo entre las numerosas relaciones que la difunta y la familia de Llobet, tienen en nuestra ciudad, el sentimiento profundo de la pérdida de una persona que no dejó a su paso más que bondades y simpatías.

Reciba el señor Barón de Casa-Fleix, su hija, sus hermanos y demás familia la expresión sincera de nuestro pésame.

* Los vecinos del barrio de las Ballesterías celebraron el pasado domingo las tradicionales fiestas de Santa Ana, con el lucimiento y esplendor de cada año.

Ayer noche terminaron con la acostumbrada *faixina* y las sardanas que ejecutó la orquesta «Art Gironí», que dieron gran animación al vecindario.

Ha sido nombrado clavario para el próximo año, el conocido comerciante y amigo nuestro don Vicente Torrent.

* El pasado domingo realizaron una excursión a La Escala para visitar las colonias escolares de esta ciudad, el alcalde señor Llobet y la Junta local de Instrucción Pública.

Quedaron sumamente complacidos del excelente funcionamiento de la colonia escolar así como muy agradecidos de las atenciones que para ella tienen los vecinos de La Escala.

* Durante estos días se ha celebrado la tradicional fiesta con que las calles del Molino y Bernardas y las plazas del Mercadal y San Francisco, festejan a su gloriosa patrona Santa Susana.

El viernes por la mañana se celebró un solemne oficio en la Iglesia parroquial del Mercadal, corriendo el sermón a cargo del joven sacerdote y poeta Rdo. don Lai-G Pla, que ofreció las primicias de su nuevo apostolado, pronunciando un sentido y eloquente panegírico

En la plaza del Mercadal, profusa-